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Außerordentliche Mitgliederversammlung am 31.10.15 

 

Protokoll 
Versammlungsort Vereinsheim des SV Odin, an der Graft 1, 30167 Hannover 

 

Leitung:    Wilfried Falke  Präsident  

Protokoll:    Lothar Thiele   Sekretär der Geschäftsstelle 

 

Als weitere Mitglieder des Vorstandes sind anwesend: 

Volker Hübchen  Vizepräsident Inneres 

Detlef Koch   Vizepräsident Sport 

Beate Runge   Vizepräsidentin Finanzen 

 

 

Beginn der Veranstaltung   12:45 Uhr 

 

TOP 1 

 

Begrüßung und Eröffnung 

 

Wilfried Falke eröffnet die außerordentliche Mitgliederversammlung des Niedersächsischen Petanque 

Verband e.V. und begrüßt die stimmberechtigten Delegierten und Gäste. 

 

 

TOP 2 

 

Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung 

 

Es sind 24 stimmberechtigte Delegierte anwesend. Für die einfache Mehrheit sind 13 Stimmen notwendig 

und 17Stimmen für eine 2/3 Mehrheit. 

 

 

TOP 3 

 

Genehmigung des Protokolls der OMV vom 07.02.2015 

 

Ulli Brülls äußerte seinen Unmut über das verspätete Protokoll. Der Präsident entschuldigte das mit der 

enormen Arbeitsbelastung die durch die Neubesetzung fast aller Vorstandsämter und den Wechsel in der 

Geschäftsstelle angefallen ist. 

Der Antrag wird angenommen      18 Ja 

          0  Nein  

          6  Enthaltungen 

 

TOP 4 

 

Feststellung der endgültigen Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
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TOP 5 

 

Antrag NPV 001  Anti-Doping Ordnung 

 

Ulli Brülls fragte an, ob abgeklärt wurde, dass die Ordnung rechtlichen Erfordernissen entsprechen 

würde. Darauf antwortet Wilfried, dass eine Prüfung nicht stattgefunden habe und ggf. die Praxis Mängel 

aufzeigen werde. 

Abstimmung erfolgt:     Antrag wird angenommen 22 Ja 

0 Nein 

2  Enthaltungen 

 

TOP 6 

 

Antrag NPV 002  Ehrenordnung 

 

Der Präsident begründet die Einführung der Ehrenordnung und der Vizepräsident Inneres erklärt 

ausführlich die gewählte Form. Zwei Fehler in der Zeichensetzung wurden korrigiert und dann die 

Ordnung zur Abstimmung gestellt.     Antrag wird einstimmig angenommen 

 

Ulli Brülls bittet, die Gestaltung der Urkunden und Nadeln von Fachleuten machen zu lassen, damit nicht 

so „billige“ Sachen daraus entstehen. Die Bitte fand großen Zuspruch. 

 

 

Mittagspause  von 13:30 Uhr bis 14:10 Uhr 

 

 

TOP 7 

 
Antrag SGF Bremen Richtlinie Landesmeisterschaften (2) 

 

Ulli Brülls verlas den Antrag und stellte ihn zur Diskussion. Nach der Diskussion wurde der Antrag 

unverändert zur Abstimmung gestellt  Antrag angenommen  21  Ja 

2 Nein 

1    Enthaltung 

 

TOP 8  

 

Sportplanung 2016 

 

 Detlef Koch berichtete über die LM-Ausschreibung für 2016. Bisher gibt es erst 3 Bewerbungen. 

Eine für die Ü55 und zwei für die LM-Frauen. Weiterhin zwei für Ranglistenturniere. 

 Der Verein Klack 95 Osnabrück hat sich auf der Sitzung darum beworben, in einem stillgelegten 

Steinbruchgelände die LM Triplette auszurichten. Diese müsste aber als terrain libre durchgeführt 

werden. Die Versammlung sah darin keinen Hindernisgrund. 

 Wilfried Falke richtete einen eindringlichen Appell an die Vereine, sich auch außerhalb der 

Grenzen ihres Spielgeländes nach Flächen für die Ausrichtung von Meisterschaften umzusehen. 

 Die Verbandssoftware soll aktuell angegangen werden. Das hat zwar keinen Einfluss auf die 

Teilnehmerzahlen, jedoch erleichtert es die Führung der Rangliste, der Anmeldung sowie die 

Verwaltung. 
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 Es soll eine Liste der Vereine wegen ihrer Standorte und Menge der Plätze erstellt werden. Hierzu 

sollen Fragebogen an die Vereine gehen, die dann ausgewertet werden. 

 Ligaordnung: Die Möglichkeit auch ungerade Staffelgrößen in der BOL zu setzen, wird zur 

nächsten OMV berücksichtigt 

 LM-Ordnung: Es stehen Regeländerungen hinsichtlich Veröffentlichung des Setzbaums, sowie der 

Buchholzpunktwertung an. Anträge werden zur OMV gestellt. 

 Ein neuer Ranglistenbeauftragter soll ernannt werden. 

 Thema Inklusion:  Nächstes Jahr finden in Hannover die „Special Olympics Deutschland (SOD)“ 

statt. Im Bereich „Boccia“ ist vom SOD die Kooperation mit dem NPV gewünscht. Erste 

Kontakte gab es schon im Bereich Schiedsrichterwesen. Vom NPV Vorstand wird angeregt, für 

das übergeordnete Thema „Inklusion“ eine(n) Beauftragte(n) einzusetzen, die/der auch die 

Kommunikation mit dem SOD übernehmen soll. Interessierte an diesem Aufgabenfeld werden 

gebeten, sich bei der Geschäftsstelle oder beim Vorstand zu melden. 

 Anregung aus dem Teilnehmerfeld: 

Die Bewerbungsfrist für die Ausrichtung von LM und Ranglistenturnieren könnte verändert 

werden. Grund: Bei vielen Vereinen finden die Versammlungen zur Beschlussfindung später statt. 

Dem könnte Rechnung getragen werden. 

 

TOP 9 

  

Verschiedenes 

 

 Wilfried Falke gratulierte den anwesenden Spielern des TSV Krähenwinkel Kaltenweide zum 

Aufstieg in die Bundesliga. 

 Carsten Fitschen gibt den Hinweis: Boule Festival 2016 findet statt. Die Dauer ist noch unklar 

 Wilfried Falke informierte die Versammlung, dass die Eintragungen im Vereinsregister bei 

Gericht abgeschlossen sind. 

 Beate Runge stellt ihr Amt als Vizepräsidentin Finanzen bei der nächsten OMV zur Verfügung. 

Zeitliche Gründe seien ausschlaggebend. Sie forderte die anwesenden Teilnehmer auf, in ihren 

Vereinen frühzeitig einen Nachfolger/in zu finden. 

 Jugend:  Es ist zu bemängeln, dass Vereinsvertreter zum Jugendverbandstag einfach nicht 

erscheinen. Alle reden davon, die Jugendarbeit zu fördern, dennoch senden nicht einmal Vereine, 

die Jugendliche haben, einen Vertreter. 

 Volker Hübchen erinnert daran, die Meldungen für Ligateilnahme und Lizenzanträge rechtzeitig 

zu stellen. Je früher, je besser. Dann können ggf. zur OMV schon Marken ausgegeben werden. 

 Es wird erwogen, dass die Lizenzen künftig durch die Vereine zu kündigen seien, sonst werden sie 

automatisch verlängert. 

 

 

Ende der Veranstaltung  16:05 Uhr 

 

 

 

          

Gez. Falke _________________   gez. Thiele__________________ 

 

Versammlungsleiter     Protokollführer    04.11.2015 


